
人物名片：
赵建平，扬州大学土木工程专业毕业，江苏

金坛第一建筑安装工程有限公司董事长，获得
2019 年常州市“五一”劳动模范奖；获得 2019 年
度金坛区“优秀企业家”称号。

人物格言：
天道酬勤，做每件事都非常认真努力去做，

总有回报。
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赵建平：恒心守业 以稳求进
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本报讯 记者从区科技
局、区财政局获悉，今年我区高
企建设奖励资金将兑现 2435
万元，涉及 50家新认定国家高
新技术企业和 82 家省高企培
育入库企业，目前奖励工作已
启动。

去年以来，我区着眼科技
型企业梯队建设，出台了《常州
市金坛区推进高新技术企业认
定奖励的实施办法》。全年共
申报高新技术企业 106 家，获
认定 75 家，新增 51 家，保有量
达 165家。

今年，全区将深入贯彻落
实“小升高”行动计划，着力推
进创新主体培育，助力企业推
进技术创新，推动区域创新，支
撑企业走自主创新之路。

孙陆军 孙婷

2435万元高企建设奖励启动兑现

记者：企业在“走出去”

方面，发展现状如何，有什

么新计划？

赵建平：我们的项目遍

及京津冀、安徽、山东、云

南，今年我们在上海也注册

了新的分公司。计划先做

稳国内的市场，积极和央企

合作，项目好中选优。

记者：在装配式建筑方

面，有哪些进军计划？

赵建平：目前国家在强

推装配式建筑，智能化也是

未来的发展趋势。公司正

在努力通过 EPC 总承包，

逐步推进装配安装。

记者：对金坛营商环

境，最大的感触是什么？

赵建平：服务好，效能

高。我觉得目前金坛的营

商环境是省内最好的，无论

是投资条件，还是政府服

务，都走在前列。

本报讯 近日从茅山旅游
度假区传来好消息，半边山下·
茅山民宿学院荣获伦敦国际杰
出建筑设计铂金大奖。

据了解，该赛事旨在表彰
和奖励在地产开发、建筑设计
和室内设计领域做出卓越贡献
的全球人才，最终入围者将获
得赛事主办方的多方位宣传。
半边山下·茅山民宿学院坐落
于茅山旅游度假区腹地，掩映
在半边山坡的黑松林间，充分

体现茅山的“道”与“隐”，利用
既存的 10 栋大小建筑打造一
座亮眼的民宿标杆。

左燕

本报讯 日前，记者从指前
镇国土资源所获悉，该镇今年初
启动的13个土地增减挂钩项目
全部规范有序投入复工建设，力
争 4月底前完成，新增 130亩土
地夏种全部栽上庄稼。

3月中旬以来，指前镇统筹
谋划、精准施策做好土地增减
挂钩项目复工建设。

镇国土所发挥主管责任成
立服务专班，深入项目现场，逐
一督查“人员健康、防控措施、施
工安全、物资保障”等，为每个项
目复工提供点对点、保姆式服
务，为项目复工保驾护航。项目
所在村落实属地责任，明确专人
服务项目，帮助协调解决项目复
工遇到的矛盾和问题，为项目复

工营造优良环境。施工方承担
主体责任，按照“严查、严防、严
控”要求，掌握人员健康状况、建
立防控责任制、配全配齐防疫物
资，落实工地封闭式管理、环境
消杀、就餐卫生、人员分散作业
等具体举措，进一步压实主体责
任。 陈坤 吴汪俊

指前镇土地增减挂钩项目复工

为强化水上安全监管，近日，区交通运输局港航中
队对一处水上加油站进行作业场所监督检查，督促加
油船船员严格执行安全管理操作规程和熟悉完善水上
应急预案，防止事故发生。 陈建中 徐欢

本报讯 近日，金坛经济
开发区中德（常州）创新产业园
向德国捐赠 2 万只口罩，这批
口罩将由德国联邦卫生部统一
调配、发往德国最急需的地方。

近年来，金坛经济开发区
以打造中德（常州）创新产业园
为发展总体方向，深耕以德国

为主的欧洲国家进行招商，连
续三年在德国巴符州政府所在
地斯图加特市举办创新产业园
推介活动，推动金坛与巴符州
奥特瑙经济区签订友好关系意
向书，开展双元制大学交流，与
德国地区的合作不断攀登新高
地。

疫情期间，开发区先后多
次为德国企业提供防疫援助，
下一步将继续以中德（常州）创
新产业园的建设为契机，一如
既往地加强与德国各界的交流
合作，加强外资招引、寻求合作
双赢、共创美好未来。

过忻毅 于姗姗 臧风华

半边山下·茅山民宿学院
荣获国际建筑设计大奖

中德（常州）创新产业园向德国捐赠口罩

赵建平一直觉得，去大城市
实现理想，建筑行业就是一个好
通道。从业 30 年间，他越挫越
勇，越钻越深，不仅找到了坐标，
也实现了理想。

直营就是优势

1951年，江苏金坛第一建筑
安装工程有限公司成立，最初是
县属大集体。2007年改制后，经
营团队、管理模式、经营理念、发
展定位都发生了根本性的变化。
如今的金坛一建以直营为主，挂
靠管理为辅。

“直营是我们最大的优势，
由公司组织人财物，所有管理团
队都是公司委派，确保效益控制
在自己手上。”从 2016-2018 年
间，一建团队通过社会招聘、校
园招聘、猎头公司推荐等方式，

新增了技术管理人员近 200人。
2020年已招聘员工近 20人。仅
在 2019 年，一建投入的员工培
训资金就超百万。

直营带来的管理难度，让赵
建平敏锐地察觉到，管理手段必
须跟上去。借助当前“互联网+
信息化”管理，2019年，金坛一建
投入近 150 万元安装了现代化
管理软件，并计划在今年行政管
理中全面推广钉钉办公软件。

项目就是作品

位于直溪镇的东方日升项
目给一建的工期仅 4个月，当时
受很多条件制约，建设团队只能
边施工、边设计、边办手续。再
加上当时气候恶劣，开工以后就
下雪，场地非常泥泞。这种情况
下，赵建平团队和工人立即开启

了“三班倒”，整个公司马不停蹄
地运行。最终，如期完成了项目
建设任务，实现了按期投产。

“任何项目，我们都以一建
的精神去做好服务。”在进行 3
万多平米的蜂巢能源项目一期
建设时，一建管理层高度重视，
副总必须每周现场把关，例会必
须参加。当时投资方长城汽车
也给了很大的支持，现场如果出
现任何短缺，业主帮忙筹集。在
双方的通力合作下，项目建设取
得了很大成功。长城汽车集团
也极力要求一建继续参与二期
建设。

热爱就要实干

在 赵 建 平 看 来 ，
土木工程专业知识完
全可用于实践，从基

层施工员到企业管理者，30年的
实干过程，因为热爱，所以坚持；
因为坚持，所以成功。

2017年，赵建平管理团队接
手金坛一建时就拟定了企业发
展“三年计划”，并预备到 2019
年基本完成发展目标。2019 年
企业实际完成工业总产值 19.6
亿元，开票销售超 11亿，全年税
收约 5600万。

“我们追求的是稳步发展。
今年，我们目标合同额 30 亿。
实际完成保证 20 亿，力争开票
达到 15亿，利税达到 2亿元。”赵
建平介绍，2020 年是一建新的

“三年目标”的第一年。公司在
上海临江新区成立了分公司，正
在进行业务洽谈。从质量管控
上，公司将挑选一些工程项目比
较好、利润比较高的项目来做。
同时，进一步扩大与央企合作，
与中建 6局、中铁 22局加强沟通
联系，争取成为其战略合作供应
商。

徐欢/文 杨运/摄

常州市金坛区人民对外友好协会（统一信用代码：5132041350972946XD）。经理
事会决议拟向常州市金坛区民政局申请注销，请债权人于登报日起 45天内向本单位
申报，逾期作放弃处理，特此公告。

常州市金坛区人民对外友好协会
2020年 4月 8日

注销

公告


